

Unos 20 alumnos de Rosselló piden ante Educació el transporte escolar

Los jóvenes estudian en Lleida al negarse a ir a los barracones del IES de Torrefarrera

El consistorio paga el bus hasta la capital del Segrià y solicita que el Govern se haga cargo

El Departament dice que no puede hacer excepciones ni ceder a hechos consumados

■ ROSSELLÓ

ACN

Unos 20 de alumnos de primero de ESO que estudian en el IES Manuel de Montsuar de Lleida y viven en Rosselló (Segrià) se manifestaron ayer ante los Serveis Territorials d'Educació en Lleida para reclamar que el Departament les facilite transporte escolar. Las familias afectadas se sienten "dolidas" porque el Educació les ha sacado un servicio que ya tenían. El alcalde de Rosselló, Jaume Fernández, que da apoyo a las familias, considera que Educació ha suprimido este autocar porque los afectados se han negado a cambiar a sus hijos de escuela. El Departament quiere que estos alumnos estudien en los nuevos barracones de Torrefarrera, pero los afectados dicen que lo harán cuando se construya el instituto.

Las familias de los 20 alumnos de Rosselló que estudian primero de ESO en el IES Manuel de Montsuar de Lleida, los escolares y el equipo de gobierno del Ayuntamiento

de Rosselló se han manifestado ante los Serveis Territorials d'Educació de Lleida para pedir que el Departament se haga cargo del coste del transporte escolar de estos estudiantes.

Los alumnos de Secundària de Rosselló tienen asignado, desde este curso, el instituto de Torrefarrera, en lugar de Manuel de Montsuar, como hasta ahora. Sin embargo, estas 20 familias de Rosselló han querido seguir llevando a sus hijos al IES Manuel de Montsuar porque el Instituto que acogerá Torrefarrera no estará hecho hasta dentro de cuatro o cinco años.

El alcalde de Rosselló, Jaume Fernández, se reunió el día 28 de abril con el titular de Educació, Ernest Maragall en Barcelona, y se comprometió, según Fernández, a resolver la situación. No fue, sin embargo, hasta el 13 de septiembre, cuando ya había empezado el curso, que llegó una notificación de Educació diciendo que los alumnos de Rosselló sólo tenían asignado el instituto de Torrefarrera y por lo tanto desapare-



ACN

Los alumnos acompañados del alcalde de Rosselló se manifestaron ante Educació

cía el servicio de autobús que siempre los había trasladado hasta Lleida. El autobús que utilizan ahora, de momento, está financiando el Ayuntamiento de Rosselló.

El delegado de Educació, Antonio López, dice que el servicio de IES de Torrefarrera es satisfactorio aunque sea en módulos prefabricados y que no hay razón objetiva pa-

ra que los alumnos de Rosselló se nieguen a ir a Torrefarrera. López dice que Rosselló no puede ser una excepción y que no puede ceder a los hechos consumados.